

EN AZCOITIA

El banquete a don Gregorio González de Suso

Numerosos concurrentes y significadas adhesiones. Los brindis.

El domingo se celebró en el balneario de San Juan, de Azcoitia, el banquete de homenaje que en testimonio de gratitud ofrecía la Liga Guipuzcoana de Productores a su secretario y animador don Gregorio González de Suso...

Además del banquete celebrado en su honor, se regaló al señor Suso un estuche de servicio de mesa con una placa de plata que llevaba una inscripción.

Durante toda la mañana fueron llegando a las representaciones industriales que iban a asistir al acto, contándose más de 500 automóviles, cuya llegada era acogida con lanzamiento de cohetes y música a cargo de los tamborilesos...

A mediodía se celebró el anunciado al que asistieron los señores: don Francisco Añutua, don Eusebio Arana, don Patricio Etxebarria, don Ricardo de Albarro, don Juan Ruiz de Arante...

Después de la comida, se procedió a la lectura de un informe sobre el desarrollo de la industria vasca, en el que se detallaban los aspectos más importantes de la actividad industrial en la zona.

Tras la lectura, se procedió a un momento de entretenimiento con actuaciones de grupos musicales locales, que fueron muy bien recibidas por el público presente.

El banquete concluyó con un brindis a la salud de la industria vasca, en el que se expresaron los deseos de un mayor desarrollo y bienestar para la región.

Entre los asistentes se destacaron numerosas personalidades de la industria y el comercio locales, que demostraron su apoyo y adhesión a las iniciativas promovidas por la Liga Guipuzcoana de Productores.

El éxito del evento refleja el compromiso y el apoyo de la comunidad industrial vasca hacia sus representantes y líderes, así como el interés por el desarrollo y el progreso de la región.

Este tipo de eventos fortalecen los lazos de colaboración entre los diferentes sectores de la industria y el comercio, contribuyendo al crecimiento y la prosperidad de la zona.

La Liga Guipuzcoana de Productores continúa trabajando por el bienestar y el desarrollo de la industria vasca, promoviendo iniciativas que beneficien a todos los sectores de la actividad económica local.

El banquete a don Gregorio González de Suso ha sido un momento de unión y solidaridad que refuerza el espíritu de colaboración y el compromiso con el futuro de la industria vasca.

Este tipo de eventos fortalecen los lazos de colaboración entre los diferentes sectores de la industria y el comercio, contribuyendo al crecimiento y la prosperidad de la zona.

La Liga Guipuzcoana de Productores continúa trabajando por el bienestar y el desarrollo de la industria vasca, promoviendo iniciativas que beneficien a todos los sectores de la actividad económica local.

LA COLONIA FRANCESA.

Celebra, brillantemente, la fecha del 14 de Julio

Con la solemnidad acostumbrada, celebró ayer la colonia francesa residente en San Sebastián la festividad del 14 de Julio, conmemoración de la tola de la Bastilla.

En el salón de fiestas de la Casa de Francia se celebró ayer, a las diez de la mañana, una brillante recepción precedida por el viceregal señor Roset, por ligera indisposición del conde, señor Lasmatres, quien se vio privado de poder asistir a los diversos actos organizados.

La recepción resultó concurridísima, desfilando la mayoría de los miembros de la colonia, autoridades y simpatizantes, entre los que figuraban destacadas personalidades.

El decano de la colonia francesa, Mr. Deslandes, pronunció unas palabras para hacer votos por la prosperidad de la Francia republicana, a cuyas afectuosas palabras contestó agradecido el señor Roset.

Luego se hizo la acostumbrada visita al monumento de los muertos en la Gran Guerra, siendo un detalle lúcido, en el que figuraron todos los asistentes a la recepción y los niños de las escuelas francesas, que depositaron numerosos ramos de flores al pie del monumento.

A la una se celebró el banquete de honor en la sala de fiestas, presidiendo el señor Roset y asistiendo unos sesenta conmensales, entre los que figuraban muchos franceses de la colonia y las autoridades: los gobernadores civil y militar, el presidente de la Diputación, alcalde accidental, comandante de Marina, etc.

Al final del banquete pronunció un brindis el señor Roset, haciendo votos por la prosperidad de Francia y por la unión de la S. M. el Rey y la del Presidente de la República. Contestó el gobernador civil brindando por la unión de la raza latina.

Por la noche se celebró un animado baile, que transcurrió hasta las primeras horas de la madrugada.

Por el día 27 se anuncia otra brillante fiesta, con motivo de la inauguración oficial de la Casa de Francia, en la que se han reunido el Consulado, la Cámara de Comercio, el Círculo Francés y demás Centros o instituciones francesas.

Este tipo de eventos fortalecen los lazos de colaboración entre los diferentes sectores de la industria y el comercio, contribuyendo al crecimiento y la prosperidad de la zona.

La Liga Guipuzcoana de Productores continúa trabajando por el bienestar y el desarrollo de la industria vasca, promoviendo iniciativas que beneficien a todos los sectores de la actividad económica local.

Este tipo de eventos fortalecen los lazos de colaboración entre los diferentes sectores de la industria y el comercio, contribuyendo al crecimiento y la prosperidad de la zona.

La Liga Guipuzcoana de Productores continúa trabajando por el bienestar y el desarrollo de la industria vasca, promoviendo iniciativas que beneficien a todos los sectores de la actividad económica local.

Este tipo de eventos fortalecen los lazos de colaboración entre los diferentes sectores de la industria y el comercio, contribuyendo al crecimiento y la prosperidad de la zona.

La Liga Guipuzcoana de Productores continúa trabajando por el bienestar y el desarrollo de la industria vasca, promoviendo iniciativas que beneficien a todos los sectores de la actividad económica local.

Este tipo de eventos fortalecen los lazos de colaboración entre los diferentes sectores de la industria y el comercio, contribuyendo al crecimiento y la prosperidad de la zona.

EN LAS CALLES DE PARIS

Aparece el cadáver de un coadjutor de Hernani

Vestia traje de sport; y fué muerto de un tiro, descartándose el suicidio y el robo. El suceso parece bastante extraño.

La Prensa francesa da cuenta de un extraño suceso que ocurrió en las calles de París. En la madrugada del domingo, a eso de las cuatro, un comerciante que vive en la rue Blotière, (distrito XIV) encontró en la acera un cuerpo al parecer inanimado.

Esta circunstancia descartaba la hipótesis de un suicidio. Además no se encontró ningún arma, y por otra parte, en el pecho había manchas de sangre y el rostro presentaba quimosis, lo cual hacía suponer que hubo violencia.

El cadáver vestía elegante traje de sport, color beige, camisa de cuello abierto y guita a cuadros. Por lo extraño es que, según la documentación habida, se trataba de don Adrián Echeverría, sacerdote de 43 años, con residencia en Hernani (Guipuzcoa).

Estancias atribuyó que el señor Echeverría había terminado la noche del jueves al viernes en un hotel de la rue Vaugirard, o sea en el mismo barrio de Montparnasse donde fue hallado su cadáver. Pero desde la mañana del viernes no se volvió a saber del señor Echeverría en el hotel.

La policía encontró en el cadáver un sobre de oro, 215 francos en billetes franceses y dos billetes españoles de 25 pesetas. Este descubre, a la vez, la idea del robo.

Ante estos detalles, la policía dudaba si se trataba de un robo o de un asesinato. Por eso el sacerdote fue llevado al hospital y se le practicó un examen médico para descartar cualquier posibilidad de que se tratara de un caso de locura.

Esta última hipótesis parecía la más verosímil al señor párroco de Hernani, cuando ayer le interrogaron sobre el suceso. Porque el señor Echeverría, coadjutor que lleva residenciado en Hernani cinco años, no es fácil suponer que se viera con traje de sport ni siquiera con simple traje de paisano.

Además —nos añade el párroco— el carácter apacible del señor Echeverría no permite creer en una discusión violenta ni en una rapetosteja o un atraco. Más verosímil es que, en efecto, alguien hubiese sustraído los documentos al coadjutor, pues éste es bastante distraído y bien pudieron robarle el pasaporte al presentarse, por ejemplo, al incendio de los almacenes de «Nouvelles Galeries».

Según nos informó el párroco de Hernani, el señor Echeverría había salido el martes, con 25 o 30 personas, en peregrinación a Lisieux, para terminar en Lourdes, a donde debieron llegar los peregrinos ayer mañana.

Por otra parte, informes particulares nos aseguraban que del referido sacerdote no podía sospecharse hubiera cedido a una tentación del género que la malicia pudiera suponer a la vista de los extraños datos del suceso. Quienes conocen bien al señor Echeverría, no daban seguridades a este respecto, añadiendo en prueba de imparcialidad que en cambio dicho sacerdote era muy aficionado a la pelota, viéndosele con frecuencia en el Frontón Moderno.

Como los informes locales no podían esclarecer bien al señor Echeverría, pedimos a los señores informantes de París, de donde nuestro correspondiente nos transmitió los siguientes detalles posteriores.

LA INFORMACION DE LA POLICIA. París. — La información abierta por la policía ha comprobado que el cadáver encontrado en la calle de l'Alaince pertenece al sacerdote español don Adrián Echeverría que había llegado procedente de una peregrinación.

El domingo por la mañana regresaron de Madrid los comisionados del Ayuntamiento, señores Gortázar y Gortázar, que han realizado gestiones importantes en diversos centros y ministerios.

No fue muy explícito el señor Gortázar en sus manifestaciones, por considerar de elemental cortésia hacia sus compañeros darles cuenta de estas gestiones antes de lanzarlas a la publicidad.

A poco tiempo de llegar sostuvo una entrevista con el señor Prado y con el señor Arimendi y otros concejales, a quienes expresó la satisfacción por el resultado de sus trabajos, recibiendo por ello las felicitaciones de sus compañeros.

EN EL PRINCIPE

El jueves dará un concierto Hipólito Lázaro

Con la cooperación de Gabriel Olaizola, el concierto de Hipólito Lázaro, que se dará el jueves a las diez y media en punto, en el teatro del Príncipe el eminente tenor, el mejor del mundo según muchos, Hipólito Lázaro.

La noticia no puede ser más grata para todos, ya que no es ocasión frecuente el poder escuchar al extraordinario edifio.

Hipólito Lázaro, uno de los más destacados artistas del mundo, regresará a San Sebastián, después de cuatro años de ausencia. Recordamos que la última vez canto en el mismo teatro el teatro del Príncipe, con un éxito excepcional.

En esta ocasión también intervendrá el gran bajo cantante donostiarra, Gabriel Olaizola, en su cuerda, uno de los más notables. Sus paisanos han de acoger con verdadera simpatía la presencia del formidable cantante.

Es tan enorme la expectación que ha despertado el concierto de Hipólito Lázaro, que apenas colocados los pasquines en las calles, ya se han vendido más de medio teatro. Para el jueves, día del concierto, no va a quedar una sola localidad.

El concierto tendrá lugar en función de noche, y comenzará a las diez y media en punto. En números sucesivos se irán dando detalles de acuerdo con tan magno acontecimiento, y publicaremos el programa, que es interesantísimo.

Este tipo de eventos fortalecen los lazos de colaboración entre los diferentes sectores de la industria y el comercio, contribuyendo al crecimiento y la prosperidad de la zona.

La Liga Guipuzcoana de Productores continúa trabajando por el bienestar y el desarrollo de la industria vasca, promoviendo iniciativas que beneficien a todos los sectores de la actividad económica local.

Este tipo de eventos fortalecen los lazos de colaboración entre los diferentes sectores de la industria y el comercio, contribuyendo al crecimiento y la prosperidad de la zona.

La Liga Guipuzcoana de Productores continúa trabajando por el bienestar y el desarrollo de la industria vasca, promoviendo iniciativas que beneficien a todos los sectores de la actividad económica local.

Este tipo de eventos fortalecen los lazos de colaboración entre los diferentes sectores de la industria y el comercio, contribuyendo al crecimiento y la prosperidad de la zona.

La Liga Guipuzcoana de Productores continúa trabajando por el bienestar y el desarrollo de la industria vasca, promoviendo iniciativas que beneficien a todos los sectores de la actividad económica local.

Este tipo de eventos fortalecen los lazos de colaboración entre los diferentes sectores de la industria y el comercio, contribuyendo al crecimiento y la prosperidad de la zona.

La Liga Guipuzcoana de Productores continúa trabajando por el bienestar y el desarrollo de la industria vasca, promoviendo iniciativas que beneficien a todos los sectores de la actividad económica local.

Este tipo de eventos fortalecen los lazos de colaboración entre los diferentes sectores de la industria y el comercio, contribuyendo al crecimiento y la prosperidad de la zona.

La Liga Guipuzcoana de Productores continúa trabajando por el bienestar y el desarrollo de la industria vasca, promoviendo iniciativas que beneficien a todos los sectores de la actividad económica local.

La primera corrida del verano

Animación extraordinaria y expectación por Gitano

Segue en aumento la animación por asistir a la gran corrida de toros que la Asociación de la Prensa donostiarra prepara para el próximo domingo, iniciando así los festejos veraniegos.

La barataria de los precios y el estupendo cartel preparado para ese día, hacen esperar un lleno hasta la bandera y por lo tanto un día de animación extraordinaria para nuestra ciudad. De todos los componentes del programa, es tal vez el Gitano de Triana el aliciente principal, y al que con más interés espera el público. «Gitano», el torero de la temporada, llega a San Sebastián después de una campaña brillantísima, plena de triunfos y de tardes apoteósicas. A su lado, los dos maestros de la actual temporada, Márquez y Mercal, completan el cartel más fuerte y de más atractivo, que hoy día puede ofrecerse al aficionado.

Y como en corrida de esta importancia no podía faltar la nota de arte y colorido que proporciona el toro a caballo, se presentará el famoso rejoneador Nuncio, el más formidable caballerista que se ha conocido.

Con tales elementos la gente está deseosa de acudir a la plaza cuando se abra gran damero de localidades para el domingo, en su totalidad, caso conocido muy raras veces.

Este tipo de eventos fortalecen los lazos de colaboración entre los diferentes sectores de la industria y el comercio, contribuyendo al crecimiento y la prosperidad de la zona.

La Liga Guipuzcoana de Productores continúa trabajando por el bienestar y el desarrollo de la industria vasca, promoviendo iniciativas que beneficien a todos los sectores de la actividad económica local.

Este tipo de eventos fortalecen los lazos de colaboración entre los diferentes sectores de la industria y el comercio, contribuyendo al crecimiento y la prosperidad de la zona.

La Liga Guipuzcoana de Productores continúa trabajando por el bienestar y el desarrollo de la industria vasca, promoviendo iniciativas que beneficien a todos los sectores de la actividad económica local.

Este tipo de eventos fortalecen los lazos de colaboración entre los diferentes sectores de la industria y el comercio, contribuyendo al crecimiento y la prosperidad de la zona.

La Liga Guipuzcoana de Productores continúa trabajando por el bienestar y el desarrollo de la industria vasca, promoviendo iniciativas que beneficien a todos los sectores de la actividad económica local.

D. GREGORIO G. DE SUSO.

alma y progreso de la Liga Guipuzcoana de Productores.

resistencia que los actos, hoy comprendido y entendido la justicia de Dios con Abraham, porque desde hoy don Toribio es mi Abraham.

No puedo recoger ninguna de las flores que me ha traído el príncipe haciendo parecer que tengo la obligación de merecerlas. Tampoco puedo devolverlas porque esa florita es de escoria indeliberada, y es al fin y al cabo yo no soy más que vuestro servidor, vuestro empleado, somos un espíritu y centenas de personas.

recuerdo a los señores que considerando la necesidad de reuniones en una fiesta para hablar de lo crítico del momento actual.

La Liga no ha hecho más que constituirse para y firme, levantar sus cimientos, asomar los sillares de su futura obra de fábrica. Dormirse ahora sería imperdonable.

No tenemos nada conseguido en aranceles, desgraciadamente de reuniones en una fiesta para hablar de lo crítico del momento actual.

red, o cambio, al señor Cambó que, apenas se habla de entrar a intervenir en la gobernación del Estado, no pide más que los ministerios de Hacienda, Economía y Fomento para los catalanes. Nosotros, en cambio, nos contentaríamos con una portería.

Exalta después al esfuerzo y a la unión para que los industriales de esta región, que son los peores antes los parásitos y favoritos, consigan el respeto debido a su fuerza y su importancia.

Beho —termina diciendo— por la Liga, hazo vigor, que uno hoy tantos considerables esfuerzos en defensa de sus derechos y por el cumplimiento de sus deberes. Beho por cuantos me acompañan en este trance, no sé si como verdugos o como misántropos, pero vuestra buena voluntad os salva y conservará toda mi vida vuestra suciendo junto al de mis padres y al de aquellos inolvidables ligueros Porta y Lanza por no citar más que los de la Junta directiva que, aunque muriera, los tenemos siempre presentes en nuestra imaginación.

Por último se levanta el presidente de la Cámara Industrial —que lo es también de la Diputación— señor Albarro, para adirirle lo que todo corazón al homenaje, añadiendo que si Suso ha estado el mal no ha dado el dictamen terapéutico, el cual en su opinión no es otro que el procurar y conseguir todos los industriales de la región, dinstados y hombres públicos que participen en la gobernación del Estado, se adicten siempre con el calificativo de industriales; pues si la madre de Silveira decía a su hijo que en todo problema político había un problema religioso, también es verdad que en todo problema industrial había planteado un problema industrial.

Termino también el señor Albarro aconsejando de la más estrecha unión entre todos los industriales vascos para conseguir el máximo de beneficios y desarrollo de nuestras actividades.

Todos los oradores fueron muy aplaudidos y felicitados, y en esta forma de cordialidad y animación se dio fin al mercedioso homenaje que se celebró el centenario secretario de la Liga Guipuzcoana de Productores.

PELUQUERIA DE SESORAS SOFI Ondulación permanente, cabeza completa, 15 pesetas. PLAZA DE GUIPUZCOA, 11. — Teléfono 1-38-38.

MERCEDES (último modelo)



Es muy rápido, tiene la escritura más perfecta. Es sólida en construcción lo que le asegura un servicio continuo. También usted puede poseerla. Pidan detalles LA OFICINA MODERNA Easo, 4 SAN SEBASTIAN Telf. 11982

MONTE IGUELDO

¡GRAN ACONTECIMIENTO! Hoy, en día de moda, se inaugura la temporada de verano con grandes novedades en la explotación. Baile, cine, Parque de atracciones, Restaurantes de primer orden. Localidades: Orreaga Ibarra del Palacio de Madrid y Alfonso XIII de Sevilla actuarán en el festival. Billeto de ida y vuelta del viajero, 350 pesetas; niños, 050. Postales y visuleros de cocher, una peseta.

BUESOS, A. S. DEFORMIDADES COLUMNA VERTEBRAL. Dr. M. VASALLO SAN MARCIAL, 23

Medio millón, del que cien mil pesetas son para el Kursaal

El domingo por la mañana regresaron de Madrid los comisionados del Ayuntamiento, señores Gortázar y Gortázar, que han realizado gestiones importantes en diversos centros y ministerios.

No fue muy explícito el señor Gortázar en sus manifestaciones, por considerar de elemental cortésia hacia sus compañeros darles cuenta de estas gestiones antes de lanzarlas a la publicidad.

A poco tiempo de llegar sostuvo una entrevista con el señor Prado y con el señor Arimendi y otros concejales, a quienes expresó la satisfacción por el resultado de sus trabajos, recibiendo por ello las felicitaciones de sus compañeros.

Entre lo poco que nos dijo el señor Gortázar, podemos recoger la manifestación de que había obtenido medio millón de pesetas para las atenciones veraniegas.

En respuesta a nuestras preguntas, nos dijo que habían sido obtenidas en diversos centros y dependencias y que no trala consigo dichas cantidades, que él estaba en posesión de los documentos que tienen el mismo valor que los cheques.

Añadió que del medio millón de pesetas, 125.000 están destinadas al Circuito automovilístico; 100.000 para el Kursaal. Esta cantidad fué otorgada a ruegos del presidente del Consejo, que hizo saber al tiempo de llegar sobre un entrevista con el señor Prado y con el señor Arimendi y otros concejales, a quienes expresó la satisfacción por el resultado de sus trabajos, recibiendo por ello las felicitaciones de sus compañeros.

AYUNTAMIENTO

fulente autorización para instalar un circo de aluminio con exhibición de las famosas negras de boca de plato, en terrenos de la explanada inmediata a las Escuelas de Amara.

—Hoy se reunirá bajo la presidencia del alcalde accidental, la Junta de Beneficencia y la de la Junta de Ahorros Municipal.

—Se reunió ayer la Comisión de Obras, que acordó dedicar 3.000 pesetas, que serán abonadas a medias entre el Ayuntamiento y la Diputación, para reforma del ministerio de Joranda. También se aprobó la habilitación de presupuesto y pliego de condiciones por valor de 360.000 pesetas para realizar obras de construcción del Stadium.

—Advertimos lector que se anunciará en breve el régimen de previa censura, aun para las cuestiones de carácter municipal.

EN EL PRINCIPE El jueves dará un concierto Hipólito Lázaro Con la cooperación de Gabriel Olaizola, el concierto de Hipólito Lázaro, que se dará el jueves a las diez y media en punto, en el teatro del Príncipe el eminente tenor, el mejor del mundo según muchos, Hipólito Lázaro.

EL ACREDITADO POR SU PUREZA Chocolate Zorraquino DE VENTA CASA USOBAGA, ANDA 4.